

地域・保護者の皆さんに支えていただき 開園60周年

# 幼稚園だより 9月号

2024年 8月29日  
港区立芝浦幼稚園  
園長 青山 伸子



2学期も“笑顔がおどる幼稚園”

間もなく夏季休業日が終了し来週から2学期が始まります。昨夏よりもさらに酷暑の日や突然の大雨の日があり、各ご家庭では健康や安全に留意しながら過ごした日々であったと思います。学期初めに、長い休みの間の家庭での出来事や頑張ったお手伝いのこと、オリンピック・パラリンピックの話題などを、子どもたちが、久しぶりに再会した園の友達や教職員と一緒にうれしそうに話す様子が目に浮かびます。

夏季休業日中の閉園期間以外の日には、2学期も子どもたちが引き続き安全な園生活を送ることができるように、園内や園庭等の各所を点検し、必要な環境整備や清掃を全教職員、用務担当者が協力して進めました。園の自然環境については、1学期末の自然の様子と比較して、植物の生長などいろいろな変化に気付いたり、生き物探しや植物を使った遊びをしたりできるように、手を加えていないところもあります。

また、2学期以降さらに発達に即した遊びや活動への指導、援助を行うことができるよう、指導力の向上を目指して園内外の各種研修を各教員が積極的に受講しました。そして、1学期の指導を振り返り反省と評価をまとめ協議したり、2学期当初の子どもたちの実態を予想しながら保育の環境を整え、準備したりしました。今年度から開始している NT(ネイティブティーチャー)による英語活動については、1学期の各教員の指導・援助の振り返り、現時点での成果や、今後に向けた改善点を園内だけではなく、他の区立幼稚園の教員とともに協議、共有しました。区立幼稚園全体の夏季研修会では、架け橋期(5歳児から1年生の2年間)の教育について、講師のご指導やグループ協議を通して学びました。研修等を通した学びの中で共通しているのは、子どもたちの興味や意欲、主体性の發揮を十分に大切にする保育、安心してわくわく感をもち笑顔で過ごせるような保育の重要性です。子どもたちの笑顔が日々の園生活の中であふれ、子どもも保護者の方も、教職員も“笑顔がおどる幼稚園”であり続けるようにしていくことが、健やかな子どもたちの成長に不可欠であると改めて実感しています。夏季休業日期間中に学んだこと、改善したことや計画したことなどを教育活動に生かしていくように努めてまいります。2学期からもどうぞよろしくお願い申し上げます。



夏季休業日中の園の植物や生き物の様子

〒108-0023 港区芝浦 4-8-18  
TEL 03(3452)0574  
教育活動の様子など、ぜひ園のホームページや公式Xをご覧ください。



芝浦幼稚園ホームページ



芝浦幼稚園X